

03.12.2015

Emission "Complément d'Enquête" sur France 2 - mise au point d'Air France

France 2 a diffusé ce jeudi 3 décembre une émission "Complément d'Enquête" consacrée à Air France, sous le titre "Air France, la fin du mythe ?".

Ce programme donne une vision partielle et partielle de la situation d'Air France et de la position d'une grande majorité de ses salariés, personnels navigants comme personnels au sol. Il n'est pas exempt de caricature.

Cette émission passe largement sous silence les témoignages des salariés interviewés qui se disaient fiers de travailler pour Air France, engagés au service de nos clients. Elle n'hésite pas non plus à mettre en avant de façon fallacieuse de prétendus rapports officiels sur la situation sociale.

Sollicitée par France 2, Air France avait décidé d'ouvrir ses portes à l'équipe de l'émission, malgré ses doutes sur leurs intentions réelles, afin de défendre l'image de la compagnie et de mettre en avant l'engagement et le professionnalisme des navigants et personnels au sol d'Air France. Les journalistes ont ainsi pu suivre ces dernières semaines les coulisses d'un vol long-courrier ou d'un vol vers Amsterdam, ou bien encore interviewer des cadres et dirigeants de la Compagnie, dont Frédéric Gagey. Ces séquences, qui s'intégraient difficilement dans ce scénario manifestement pré-écrit, ont été pour l'essentiel coupées ou déformées.

Air France déplore ce traitement orienté, qui porte atteinte à son image et à celle de ses salariés, et se réserve le droit d'engager des procédures à l'encontre de la chaîne.

